



Ruijie Networks se une al catálogo de soluciones de V-Valley

A partir de ahora, los partners de V-Valley podrán acceder al portfolio de soluciones de Networking Verticalizadas de Ruijie Newtworks

Madrid, 10 de septiembre de 2024 – V-Valley ha anunciado la incorporación de Ruijie Networks, fabricante de soluciones de conectividad en el campo de las redes y comunicaciones, a su porfolio. Esta alianza estratégica refuerza el compromiso de V-Valley de proporcionar soluciones tecnológicas avanzadas y especializadas a sus partners.

Ruijie Networks es reconocido por su enfoque en el desarrollo de soluciones de networking que se adaptan a las necesidades específicas de diversos sectores industriales. Con una gama completa de productos y servicios que abarcan desde la infraestructura de red de Data Center hasta soluciones de Campus y Wifi. Su propuesta de una red totalmente óptica proporciona un diseño simplificado y ancho de banda asegurado, permitiendo una implementación rápida, administración fácil y reducción de costos operativos (CAPEX y OPEX).

"Estamos entusiasmados de unir fuerzas con V-Valley y llevar nuestras soluciones especializadas de networking a un mercado más amplio," comenta Manuel Almodovar, Dtor de canal de Ruijie . "Nuestra misión es ofrecer soluciones que no solo cumplan con los estándares técnicos más altos, sino que también estén alineadas con las necesidades específicas de cada industria. Nuestro ADN está profundamente comprometido con los escenarios de los clientes, para resolver de forma creativa sus requerimientos, detectando los puntos débiles, proporcionando soluciones centrándose en la simplicidad. La colaboración con un distribuidor de valor nos permite alcanzar a más clientes que se beneficiarán de nuestras tecnologías avanzadas."

"La incorporación de Ruijie al portfolio de V-Valley y, más concretamente de NetCom, con sus novedosas y potentes soluciones supone un acercamiento mayor, si cabe, al ajuste de las necesidades de nuestros clientes y partners. Nuestro objetivo es cumplir con todas sus expectivas y mejorar los proyectos aportando valor. Estamos encantados de que Ruijie nos haya elegido como su distribuidor y estoy segura de que trazaremos un camino juntos con muchos éxitos" asegura Virginia Blasco, Business Unit Manager NetCom Area en V-Valley.

Sobre V-Valley

V-Valley aspira a convertirse en el distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions, gracias a una amplia gama de tecnologías que se ofrecen en modelos on-premise o como servicio, una organización altamente especializada y un extenso conjunto de servicios a disposición de los players del sector. Enhancing Your Business es el payoff que resume la misión de la compañía y que tiene como objetivo acompañar a los clientes a potenciar, aún más, sus proyectos de transformación digital dirigidos a clientes finales y Administraciones Públicas. V-Valley combina la experiencia de una multinacional, con la agilidad y el conocimiento del mercado local, para atender de manera eficiente y personalizada a sus partners. V-Valley es una empresa del Grupo Esprinet, distribuidor líder en el Sur de Europa y entre los diez primeros a nivel mundial, cotiza en la Bolsa de Italia con una facturación de 4.700 millones de euros en 2022, 31.000 clientes activos, 650 marcas en su portfolio y más de 1.800 empleados

Sobre Ruijie Networks

Ruijie Networks, fundada en 2003, es un proveedor de soluciones e infraestructuras de red líder del sector. Siempre nos hemos comprometido a integrar plenamente las tecnologías con las aplicaciones y a resolver de forma innovadora los retos de los clientes. Ruijie Networks cuenta con ocho centros de I+D, más de 8.000 empleados y una presencia global en más de 90 países y regiones de diversos sectores. Con un profundo conocimiento de las necesidades de los clientes, una visión clara de las tendencias del sector, basándose en una sólida fortaleza en I + D y una fuerte base tecnológica, Ruijie desarrolla soluciones de productos específicos e innovadores, como conmutadores, dispositivos inalámbricos e IoT, escritorios en la nube, enrutadores, seguridad de red y O&M de IT.

V-Valley Marketing & Comunicación

Silvia Sánchez Tel. +34 682 14 5424

e-mail: silvia.sanchez@v-valley.com